
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a NOVE (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 8/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Il Presidente inizia i lavori ed invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta 

precedente. 

Il Cons. Ruggiero entra in aula alle ore 9:39. 

Il Segretario dà lettura del verbale del 13/01/2021. 

Presidente: riprende i lavori d’aula di ieri invitando il Segretario a riprendere la lettura dall’art. 

54 della proposta di “Regolamento per l’applicazione del canone patrimoniale di concessione, 

autorizzazione o esposizione pubblicitaria.  

Alle ore 09.56 si conclude la lettura del documento. 

Presidente: analizza il contenuto del documento esprimendo il proprio parere positivo; sottolinea 

che il Regolamento affronta compiutamente la materia trattata offrendo il quadro normativo di 

riferimento; chiede al V.P. Schiera, come di consueto, di relazionare sul documento 

eventualmente riservandosi di trattarlo nella seduta di domani. 

V.P. Schiera: ringrazia il Presidente e considerata la complessità e corposità del documento, a 

volte prolisso, propone ai Colleghi Consiglieri di rinviare a domani gli interventi in modo da 

potere meglio approfondire l’argomento. 

Presidente: invita i Consiglieri ad approfondire il Regolamento, già inviato per email, al fine 

della discussione e votazione che si terrà nella seduta di domani.  

Il Presidente passa quindi alle comunicazioni ed inizia informando che per quanto riguarda la 

questione del “Decentramento” ha avuto un colloquio telefonico con il nuovo Assessore agli Enti 

Locali Marco Zambuto con il quale si risentirà per conoscere i suoi propositi in merito ed in 

particolare circa le diffide ad adempiere già inviate dal suo predecessore all’Amministrazione 

comunale ed informerà quindi tutto il Consiglio. 

Sinopoli: rammenta al Presidente che nel mese di Dicembre u.s. aveva chiesto di programmare 

un incontro in aula con il nuovo Dirigente del Settore Ville e Giardini e con l’Assessore al ramo 

al fine di trattare le criticità della potatura degli alberi pericolanti, uno dei tanti problemi che 

affliggono la Città; la mancata potatura degli alberi crea pericoli e disagi, oscura le strade, le 

foglie cadendo intasano le caditoie ed il normale deflusso delle acqua piovane con conseguenti 

allagamenti, i rami si appesantiscono e diventano pericolosi; ritenendo che sia trascorso 

abbastanza tempo dall’insediamento del nuovo Dirigente, chiede che sia ufficialmente invitato in 

aula insieme all’Assessore Marino. 

Presidente: risponde che ha avuto modo di sentire l’Assessore Marino, sia per la potatura degli 

alberi che per quanto riguarda la questione area sgambatura cani, propone, quindi, di invitarli in 

aula nel mese di febbraio, al fine di lasciare un altro po’ di tempo vista la crisi Covid-19 in atto. 

Tuzzolino: interviene a sostegno della richiesta del Cons. Sinopoli, la Città sta affrontando 

notevoli disagi per la mancata manutenzione pubblica, è consapevole del grande impegno profuso 

dal Presidente al quale chiede che la questione sia trattata come urgenza considerati i lunghi 

tempi necessari per la programmazione degli interventi. 

Alle ore 10.09 esce il V.P. Schiera. 

Presidente: risponde positivamente. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:11 dichiara chiusa la seduta, e dà 

appuntamento a domani mattina alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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